



▶ HUT JOGJA

Wiwitan Awali Festival Jogja Kota

JOGJA—Dalam rangka memperingati HUT ke-263 Kota Jogja, Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja akan menggelar serangkaian event yang dikemas dalam *Festival Jogja Kota*, mulai Rabu (1/10) sampai Kamis (31/10) mendatang. Rangkaian tersebut diawali dengan acara *Wiwitan* sebagai seremoni pembuka, di halaman Balai Kota Jogja, Selasa (1/10) malam.

Wali Kota Jogja, Haryadi Suyuti, menjelaskan *Wiwitan* merupakan sebuah seremoni yang dalam tradisi Jawa digunakan untuk mengawali segala sesuatu. "Dari kata *wiwit* yang berarti memulai. Panen diawali dengan *wiwitan*, hari ini kami juga mengawali *Festival Jogja Kota* dengan *Wiwitan*," ujarnya di sela-sela acara *Wiwitan*, Selasa. Selain itu, *Wiwitan*, kata

dia, mengandung makna bermunajat kepada Allah atas segala nikmat dan karunia, sehingga nantinya seluruh rangkaian peringatan HUT Kota Jogja yang tepatnya jatuh pada 7 Oktober, bisa terselenggara dengan lancar. "Semoga kegiatan ini memberi makna yang baik dan bermanfaat bagi masyarakat. Karena hakekatnya, ulang tahun Jogja adalah ulang tahunnya masyarakat Jogja. Bertambahnya usia bukan berarti semakin tua, tetapi lebih dinamis dalam memberi manfaat pada masyarakat," ucap Haryadi.

Dia mengungkapkan salah satu rangkaian *Festival Jogja Kota*, salah satunya *Wayang Night Carnival* yang akan digelar di Tugu Pal Putih, Senin

(Diskominfosan) Kota Jogja, Tri Hastono menuturkan rangkaian kegiatan *Festival Jogja Kota* di antaranya adalah *Malioboro Coffee Night Festival*, pameran usaha kecil menengah (UKM), kerja bakti masyarakat, lomba gelar potensi pertanian, *City of Paradise*, *Jogja Tugu Festival*, *Lomba Burung Berkicau*, dan *Grebeg Pasar*.

Untuk menyemarakkan suasana *Festival Jogja Kota*, Pemkot juga mengimbau masyarakat untuk memasang ikon Kota Jogja, *blimbingan gunung*. Adapun maskot Hari Jadi ke-263 Kota Jogja, adalah berwujud burung derkuku yang diberi nama Mas Joko. "Agar tambah semarak sudah kami imbau masyarakat untuk memasang [*blimbingan gunung*]," ujar dia. (Lugas Subarkah)



istimewa/Humas Pemkot Jogja

Wali Kota Jogja, Haryadi Suyuti memotong tumpeng saat acara *Wiwitan* di halaman Balai Kota Jogja, Selasa (1/10) malam sebagai penanda dimulainya rangkaian acara peringatan HUT ke-263 Kota Jogja.

(7/10) mendatang. "Acara ini pertunjukan wayang kulit," ujarnya.

penutupnya 31 Oktober di Kepala Dinas Komunikasi Informasi dan Persandian

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005